

1年 防犯教室  
こども110番の家訪問ウォーク



5月28日（土）に親子フォーラムがあり、防犯教室では、不審電話や不審な人物への対応について、東近江市教育委員会の方から具体的にお教えいただきました。また、能登川南小学校地区地域教育協議会のみなさまの協力を得て「こども110番の家」訪問ウォークを行いました。

2年 サツマイモ苗を  
植えました



生活科の学習（たんぼの学校）で、サツマイモ苗を植えました。この後、みんなで順番を決め水やりをするなど、大切に育てていきます。

成長の様子の観察や収穫時期のサツマイモ料理なども楽しみです。

3年 校区たんけん



社会科の学習で、校区たんけん（東西南北4方面）に出かけています。3年生から学習が始まった社会科では、まず身近な校区に、そして能登川地区に目を向け、東近江市全体へと学習を進めていきます。また学習では「わたしたちの東近江市」という副読本も活用します。

4年 シニア体験



総合的な学習の時間に「誰もが住みよいまち」を大きなテーマに、4年生の1学期には「お年寄り」について考えていきます。

社会福祉協議会の方をゲストティーチャーにお迎えし、シニア体験などを通して、学びを深めています。

5年 山路川調査



5年の総合的な学習の時間では山路川調査を通して環境学習を進めていきます。5月19日には、能登川博物館の杉浦さんにお越しいただき、調査方法などのお話を聞き準備を整えています。6月3日には、いよいよ山路川調査に出かけます。

6年 修学旅行



5月18日・19日に、一泊二日の奈良・京都方面への修学旅行に出かけました。社会科の歴史学習のひとつでもあります。友だちと過ごした修学旅行の思い出は、これからも、ずっと大切にしていってほしいと願っています。

ありがとうございます！ たくさんの方々に支えていただいています！



読み聞かせボランティア「トトロの森」の方々が来てくださっています。



子どもたちも児童会の取組で、挨拶運動を頑張っています。



実際に道路を登校班で歩き、警察の方から、ご指導いただきました。

熊本地震  
PTA震災募金  
24,068円  
ご協力ありがとう  
ございました

お願い 今一度 声かけや目配りを！ ヒヤリハットの声から…

地域の方から、次のような内容のはがきが学校に届きました。

先生方へのお願い

道遊び場にして、最近の子どもたちのマナーが悪く思います。住宅内を自転車で乗りまわし、ボールで遊んだり、大声で叫んだり、危険で迷惑です。今のうちに教育してください。…後略…

道路での遊びの危険性や自転車の正しい乗り方についてなど、安全面での指導を、学校で適宜行っていますが、このような声をいただいたことをヒヤリハットととらえ、ご家庭や地域でも、今一度、声かけ、目配りをお願いします。より多くの方々の見守りで、子どもたちを育てていただければ幸いです。